



Jorge Álvarez Máynez será el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, ha anunciado las aspiraciones de quien fue coordinador de su fallida precampaña



Jorge Álvarez Máynez se ha revelado como el [candidato presidencial de Movimiento Ciudadano \(MC\)](#) para las elecciones de junio. El gobernador de Nuevo León, Samuel García, ha anunciado a su sustituto para la contienda presidencial a la que [renunció en diciembre pasado](#). Álvarez Máynez es el actual líder de la bancada naranja en la Cámara de Diputados y fue el coordinador de campaña de García durante su efímera aspiración. En un video en redes sociales el mandatario estatal, acompañado de su esposa [Mariana Rodríguez](#), ha hecho el destape. “Entrego la estafeta aquí a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez. Tenemos precandidato y es el más *fosfo* de todos. Tiene todo mi apoyo”, señaló en su mensaje. La dirigencia nacional de MC tendrá este miércoles una sesión de la comisión permanente, donde se prevé que den a conocer las encuestas que posicionan a Álvarez Máynez como la mejor opción para la candidatura presidencial.